
 

 

证券代码：000426        证券简称：兴业银锡 

内蒙古兴业银锡矿业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-03 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访√业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

线上参加内蒙古辖区上市公司 2025 年投资者网上集体接待日活

动的全体投资者 

时间 2025 年 7 月 11 日 (周五) 下午 16:00~18:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事、常务副总裁兼财务总监董永 

2、董事、副总裁兼董事会秘书孙凯 

3、证券事务代表尚佳楠 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、能否介绍一下套期保值的情况 

回复：感谢您的关注！2025 年，公司尚未开展套期保值交

易。 

2、今年银价快速上涨，公司开展套期保值了吗，是否出现

大额亏损 

回复：感谢您的关注！2025 年，公司尚未开展套期保值交

易。 

3、请问下银漫矿业 宇邦矿业会采用 TBM 掘进施工吗 

回复：感谢您的关注！公司已与中铁隧道局签署了战略合作

框架协议，未来将根据需要，在井巷开拓中尝试使用 TBM开展掘

进作业。 



 

 

4、公司能否加大与世界顶级的矿服企业合作？以提高矿山

建设速度和矿山的安全生产。 

回复：感谢您的关注！公司目前合作伙伴均为业内优秀的省

级国有企业，未来公司将根据需要，尝试在一些重点项目上与世

界顶级矿服企业开展合作。 

5、公司什么时候可以做到 5 百亿市值 

回复：感谢您的关注！公司将持续优化经营策略,提升盈利

能力，将公司经营业绩作为市值管理工作的核心，持续提升公司

价值。在做好经营管理的同时，重视与股东及广大投资者保持有

效的沟通，加强与资本市场的交流，提升资本市场活跃度和资本

市场品牌形象，做好市值管理工作。 

6、二季度预报咋还不发 

回复：感谢您的关注！根据深交所主板相关规则，如出现按

规定应披露 2025年半年度业绩预告的情形，公司将不晚于 2025

年 7月 15日披露。 

7、请问半年业绩预告大概什么时间发布 

回复：感谢您的关注！根据深交所主板相关规则，如出现按

规定应披露 2025年半年度业绩预告的情形，公司将不晚于 2025

年 7月 15日披露。 

8、想请问一下公司，未来公司是否会用股票回购贷款来回

购公司股票？股票回购贷款利率较低。回购一定数量的股票，可

以提高大股东的持股比例。 

回复：感谢您的关注！截至目前，公司暂未有相关计划。 

9、前期公司交流说银漫二期项目已经完成了一半工程，请

问这个一半工程用了多长时间，预计银漫二期项目全部完成需要

多长时间？ 

回复：感谢您的关注！银漫二期的主要工程为选矿厂和两口

竖井的建设，预计工期为 1-2年左右。 

10、乾金达设计年产 120 吨银，据前解答 24 年产银 45 吨，

请问未达产的原因主要是什么，预计 25 年是否能达产?谢谢 



 

 

回复：感谢您的关注！乾金达矿业随着采区逐年下延，采区

供矿能力将逐步提升；乾金达矿业 2024年实现了约 2.45亿元的

净利润，较上年同期增长了 39.16%，实现了业绩的逐年攀升。

2025 年度业绩情况，敬请关注公司在指定媒体发布的定期报告。 

11、想请问一下，公司未来的银锡产能将是世界级的，铜和

金方面，公司是否会加大投入？公司在铜和金方面有什么规划和

安排？谢谢。 

回复：感谢您的关注！根据公司发展规划，未来公司重点储

备资源仍将以银和锡为主，适度配置部分铜和金资源。 

12、想请问一下，公司未来银和锡的产能将是世界级的，未

来有没有加大铜和金方面的规划？目前看远东黄金的铜和金的

储量不会太大。内蒙古与蒙古交界，公司有没有考虑并购蒙古的

铜和金矿？还有南美厄瓜多尔，铜和金矿潜力较大，公司什么时

候会进入南美？谢谢。 

回复：感谢您的关注！根据公司发展规划，未来公司重点储

备资源仍将以银和锡为主，适度配置部分铜和金资源；公司在海

外并购的国别选择上，优先考虑与中国睦邻友好及一带一路的国

家和地区，暂未在蒙古及南美布局。 

13、请具体介绍一下宇邦深处 5-15%品位的铜矿是咋回事。

银漫矿区下面到底有多少矿体，市场说有四百多条，增储潜力多

大？矿区深部斑岩矿增储潜力？ 

回复：感谢您的关注！目前，公司正在全力做银漫矿业、宇

邦矿业及其他重点项目的勘查工作，每年也会投入大量勘探资

金。根据公司目前探矿工作的开展情况，银漫矿业矿区深部岩体

含矿，深部有良好的找矿远景，具备形成斑岩型矿床的地质条件。

宇邦矿业目前已经打了 5 万多米的钻探，效果良好，公司后续将

全力推进宇邦矿业的探矿增储工作。 

14、我们公司去年取得了云南麻栗坡县新厂冲锡多金属矿探

矿权，该矿是不是属于锡，钨矿？介绍上说是高岭土矿感觉公司

主业不是很相关，公司是出于什么考虑跨省布局这块资产？公司



 

 

去年收的海外黄金资产（占比不到百分之二十），金金属量有多

少？啥时候要开始施工建没？ 

回复：感谢您的关注！收购云南麻栗坡项目正是公司看好该

区域良好的锡矿成矿前景，目前该项目尚处于前期探矿阶段，高

岭土只是副产品；公司目前持有 Far East Gold Limited（简称

FEG）19.99%股权。FEG 在印度尼西亚的巽他岩浆弧上有三个矿

业项目，在澳大利亚昆士兰州中部的德拉蒙德盆地和康纳斯弧地

区有三个澳大利亚矿业项目，目前均处于勘探阶段。 

15、有人在吗？想问问管理层，未来产能的规划和安排，谢

谢 

回复：感谢您的关注！公司目前正在积极推进银漫二期及宇

邦矿业 825 万吨/年扩建项目，随着上述项目的建成投产，公司

产能将跃升一个新的台阶。 

16、想请问一下公司未来五年的产能规划和安排，加上公司

股权结构的变化情况，还有未来的投入和分红安排，谢谢。 

回复：感谢您的关注！公司目前正在积极推进银漫二期及宇

邦矿业 825 万吨/年扩建项目，随着上述项目的建成投产，公司

产能将跃升一个新的台阶；未来，公司将根据盈利及资金需求，

加大现金分红比例，积极回报投资者。 

17、领导您好，请教下两个问题。请公司介绍一下银漫和宇

邦的扩产项目最近有什么进展？目前有色金属的价格变化是否

会影响公司投产计划？布敦银根托管项目未来几年是否有注入

计划？注入价格是否会随金属价格的波动而有所变化？ 

回复：感谢您的关注！截至目前，银漫二期及宇邦矿业项目

仍处于开工审批阶段；目前有色金属价格变化不会影响公司投产

计划；公司暂未收到集团公司关于布敦银根置入的规划。 

18、市场预期在 2027 年的时候公司业绩会有三倍以上增长，

您怎么看？ 

回复：感谢您的关注！关于公司 2027 年业绩情况，敬请关

注届时公司在指定媒体发布的定期报告。 



 

 

19、请问董永董事，天津信业投资合伙企业可以代表国企央

企的介入吗？ 

回复：感谢您的关注！本次中国信达联合信达证券股份有限

公司通过设立信托计划向兴业集团进行纾困救济，信托总规模为

36.267 亿元。其中，信托计划通过天津信业以 1,472,798,432

元的总价格协议受让兴业集团持有的兴业银锡 121,920,400 股

股票（占上市公司总股本的 6.87%)。综上，天津信业实际出资

人为中国信达和信达证券。 

20、请问董总 24 年公司产银 228 吨其中银漫一期和乾金达

分别产银多少吨？24年公司产银的成本大的多少元/克，随着产

量提升，成本还能有所降低吗？ 

回复：感谢您的关注！2024 年银漫矿业生产白银 158.82吨，

乾金达生产 46.07吨；因为公司矿山均为多金属矿，所以成本无

法科学细分到每种金属品种上。 

21、请问银漫二期征地啥时候能下来？ 

回复：感谢您的关注！截至目前，银漫二期征地相关工作仍

在推进中。 

22、二季报预告什么时候发？ 

回复：感谢您的关注！根据深交所主板相关规则，如出现按

规定应披露 2025年半年度业绩预告的情形，公司将不晚于 2025

年 7月 15日披露。 

附件清单（如有）  

日期 2025-07-11  

 


